

Einbruch in Bensheim: Unbekannte stehlen Schmuck und Uhren!



In Hochstädten, einem kleinen Ort in Bensheim, wurde die Ruhe in der Nacht zwischen dem 24. und 26. November 2024 jäh gestört. Unbekannte Einbrecher haben es gewagt, in ein Wohnhaus im Weiherweg einzudringen und sich an wertvollem Schmuck sowie Uhren zu bedienen. Diese dreisten Kriminellen scheuten sich nicht, eine Terrassentür zu beschädigen, um ihr schnelles Unheil zu vollbringen. Die Kriminalpolizei in Heppenheim (K 21/22) hat die Ermittlungen aufgenommen und zählt auf die Mithilfe der Bevölkerung.

Die Polizei ruft dazu auf, achtsam zu sein. Einbrecher haben oft ein auffälliges Gespür für unaufmerksame Opfer, und deshalb wird dringend geraten, die Türen immer abzuschließen, selbst wenn man nur kurz das Haus verlässt. Auch Fenster und andere Zugänge sollten stets sicher verriegelt sein. Ein kleiner Tipp für alle: "Gekippte Fenster sind offene Fenster"! Wer seinen

Schlüssel nicht im Haus lassen kann, sollte ihn niemals an den offensichtlichsten Orten verstecken und bei Verlust sofort den Schließzylinder austauschen.

Hilferuf der Polizei

Die Polizei bittet um Hinweise zu diesem Vorfall. Verdächtige Beobachtungen sollten umgehend unter der Telefonnummer 06252/7060 gemeldet werden. Schütze dein Zuhause und werde nicht das nächste Opfer! Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass solche Einbrüche in unserer Nachbarschaft ein Ende finden.

Statistische Auswertung

Ort: Wustrow, Deutschland

Beste Referenz: moin.de

Weitere Infos: ndr.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)